

**COLOMBIA****Contribution received in relation to the compendium not in the format of the template**

[Original: Spanish]

[5 April 2021]

Colombia es signatario del “Convenio sobre la responsabilidad internacional por daños causados por objetos espaciales” el cual entró en vigor para nuestro país el 24 de febrero de 2016.

Dicho esto hay que entender que hasta la fecha no se ha tomado ninguna acción para hacer parte del grupo de Estados que han adoptado el “Compendium of space debris mitigation standards adopted by States and international organizations”